

み
ん
な
の
広
場



oh! 学校訪問 9 山手小学校 マイ、スクール

学校訪問 9
山手小学校

わくわくオリエンテーリング

私が通う山手小学校には、毎年十月中旬に「わくわくオリエンテーリング」という児童会行事があります。この行事は、「文化の森」で一年生から6年生までの縦割りでつくれられたグループでさまざまなゲームを行います。

ゲームの内容は、フィールドビンゴや館内クイズ、昔遊び体験などです。フィールドビンゴでは、「文化の森」に生えている草や木、すんでいる虫について知ることが出来ました。

昔遊びでは、今ではなかなかされることのないお手玉、竹馬、竹ぼっくりなどを体验でき、とても新鮮な気持ちになれました。

こうしたゲームをグループで協力して行ったり、高学年の子が低学年の子にアドバイスしたりすることで、ふだんあまり交流することのない他学年の子とも親しくnesserことが出来ました。

これからも山手小学校の伝統行事として続いていってほしいと思います。



西中1年
渡邊 彩加さん
(平成17年度山手小卒)



放課後学習支援の様子

ブラジル友の会は、2002年11月に発足した、主にブラジル人で結成されているボランティア団体です。日本人と外国人が共に参加し、国籍に関係なく共生する地域社会づくりを目指して活動しています。

主な活動は、母語を忘れないためのポルトガル語教室、高校の進路相談会、電子機器メーカー・ブラジル料理の加工会社などの職場見学、ポルトガル語の情報誌作成、諸事情で困っている人たちへの学用品(寄付していただいたもの)の貸し出し、クリスマス会やみのかも産業祭での出店です。

2005年5月には、外国人児童生徒放課後学習支援

愉快な仲間たち

第9回 ブラジル友の会

(CAED) を美濃加茂市と可児市で始めました。当市では、週3回ほど日本的小・中学校に通っている子どもたちに、中央公民館で宿題や基礎学習を教えています。希望する子どもたちが多いのですが、スタッフが不足しているので協力していただける人を募集しているところです。

美濃加茂市が、日本人も外国人も住みやすい町になるよう、これからも活動していきますのでよろしくお願いします。

※楽しい、愉快な仲間を紹介しませんか
詳しくは広報コミュニティ係へ